



**#CONTRAREFORMAJUDICIAL**

# EMPLEADOS DE LA CORTE SE SUMAN A PARO

JUECES Y MAGISTRADOS ASEGURAN QUE LA PROPUESTA INCUMPLE COMPROMISOS  
ADQUIRIDOS EN EL T-MEC. AMLO CRITICÓ EL INTENTO DE FRENAR LA INICIATIVA

**POR DIANA MARTÍNEZ Y FERNANDA GARCÍA/P4-5**

**#REFORMAJUDICIAL**

# SE SUMA LA CORTE AL PARO

JUECES Y MAGISTRADOS ACUSAN QUE REFORMA VIOLA T-MEC;  
ESTUDIANTES DE UNAM PIDEN DIÁLOGO CON LEGISLADORES



un día de que en la Cámara de Diputados se comience a discutir la reforma judicial, trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidieron sumarse al paro de labores que mantienen empleados del Poder Judicial.

Fuentes del máximo tribunal señalaron que este martes los ministros analizarán la forma en que atenderán la suspensión de actividades.

Sin embargo, la ministra Lenia Batres informó que a los ministros "no se nos ha transmitido ningún nuevo punto en". "Se les informa que la mayoría de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación votaron a favor de sumarse a la suspensión de labores con motivo de la reforma judicial que se discutirá en la Cámara de Diputados. Las acciones subsecuentes las estaremos informando a la brevedad", indicaron.

la sesión del Pleno comenzó a las 12:49 horas con la presencia de todos los ministros.

En tanto, jueces y magistrados expresaron su desacuerdo con la reforma judicial porque incumple compromisos adquiridos por México en T-MEC.

"Es innegable que la elección de juzgadores por voto popular no abonaría al estado de derecho ni fortalecería el Poder Judicial, y en cambio amenazaría la histórica relación comercial entre México, Estados Unidos y Canadá", señalaron jueces y magistrados a través de la Jufed.

Por su parte, los estudiantes de la Facultad de Derecho pidieron a los legisladores entrar en diálogo, con el objetivo de discutir la reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente López Obrador.

"Estamos aquí y hacemos este llamado para pedirle a los legisladores que nos escuchan, que nos abran las puertas de San Lázaro que nos abran las puertas del Senado, porque esa es la casa del pueblo, para ser escuchados".

En la conferencia de prensa que se llevó a cabo en la entrada de la Facultad de Derecho en Ciudad Universitaria, Luis Antonio Figueroa, estudiante de Derecho en la UNAM, afirmó que ya enviaron a distintos senadores y diputados una serie de documentos firmados donde exigen este diálogo y debate.

"Se presentaron diferentes derechos de peticiones en la Cámara para realmente ser escuchados", afirmaron.

Antes, en la *mañanera*, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra los jueces que están intentando frenar la reforma judicial, pues asegura que es una violación al equilibrio de los poderes.

"En su desesperación actuando de manera irresponsable y contradictoria se atreven a promover acciones que invaden las facultades del poder legislativo, pero además violan la constitución", afirmó. ●

#### MUESTRAN RESPALDO

- La jueza Martha Magaña fue ovacionada por sus compañeros en Cuernavaca.
- Es una de las que otorgó una suspensión vs. la discusión de la reforma.

#### FESTEJA SILENCIO DE EU

- El Presidente celebró que EU y Canadá ya no intervenga en la reforma judicial.
- Lo veo como una política de responsabilidad, de prudencia, afirmó AMLO.



• **HISTÓRICO.** Por primera vez en su historia, trabajadores de la Suprema Corte de Justicia votaron para que a partir de este día se suspendan las labores.